

Reformgruppen: Deutsche Bischofskonferenz spart wichtige Themen aus

Frühjahrsvollversammlung der Bischöfe beginnt am Montag

Frankfurt ? Wenn sich in der kommenden Woche die deutschen Bischöfe in Augsburg treffen, wollen sie unter anderem über den Zustand der Demokratie sprechen. Reformgruppen kritisieren, die Oberhirten klammerten eher unangenehme Themen aus.

Katholische Reformbewegungen fordern eine intensivere Beschäftigung der Deutschen Bischofskonferenz (DBK) mit den Themen [sexualisierte Gewalt](#) und Beteiligung von Laien sowie Frauen in der Kirche. "Die wirklich wichtigen Themen werden wieder einmal ausgespart", kritisierte am Freitag die stellvertretende Bundesvorsitzende der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd), Agnes Wuckelt, mit Blick auf die am Montag in Augsburg beginnende [Frühjahrsvollversammlung der deutschen Bischöfe](#).

...

Christian Weisner von "Wir sind Kirche" sprach von drei Knoten, die die Bischöfe zu lösen hätten: die Entscheidung über Geld für den Fortgang des Synodalen Wegs, die Vorbereitungen zur Weltsynode und die Anerkennung des Synodalen Wegs durch den Vatikan. (epd)

<https://katholisch.de/artikel/51123-reformgruppen-deutsche-bischofskonferenz-spart-wichtige-themen-aus>

Zuletzt geändert am 16.02.2024